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Aos 30 do mês de março de 2021, às  14hoo,  compareceram,  a sala virtual,  na plataforma digital
Goog/e   Á4ee/,    após   convocação,    OS    MEmROS   DO    CONSELHO   MUNICIPAL    DE
PREVIDÊNCIA, qual seja,  o Presidente,  Sr.  Severino Rufino de Santana Neto e os Conselheiros:
Charles  André  Pereira  Chaves,  Vanuza  Silveira  De  Souza Momm  e  Darcilene  Silva  Santos De
Lira,  bem  como  a  Superintendente  do  IPEMAD  a  Sra.  Severina  Anacleto  de  Lima;  os  novos
membros do Comitê de lnvestimentos do IPEMAD:  Suély Rodrigues Carneiro de Souza e Juracy
Marque Ferreira Filho; o Assessor Jurídico do lnstituto o Sr. Mauricio Wander do Nascimento, e o
Atuário o Sr. Ericles Mateus Batista Rodrigues.  0 Senhor Presidente deu-se início a Sessão, dando
boas  vindas  a todos  os  presente,  em  seguida  apresentou  a  ordem  do  dia,  contendo  a  pauta  os
seguintes   itens:   a)   Posse   dos   novos   membros   do   Comitê   de   lnvestimento;   b)   Leitura,
discussão,  e  aprovação  da  Ata  da  Sessão  anterioi.;  c)  Prestação  de  contas,  referente  aos
balancetes  de  Janeiro  e  Fevereiro/2021;  d)  Credenciamento  das  lnstituições  Financeira,  a

qual   o   IPEMAD   possui   recuiso;      e)   Credenciamento   dos   Fundos   de   lnvestimentos
pertencentes aos bancos credenciados; 0  Alterações na Po]ítica de lnvestimento; e g) Demais
deliberações.   Em   seguida,   o   Senhor   Presidente   deu   Posse   aos   Membros   do   Comitê   de
lnvestimento  do  lnstituto:   Suély  Rodrigues  Cameiro  de  Souza,  Severina  Anacleto  de  Lima  e
Juracy Marque Ferreira Filho. Ato continuo, passou a palavra ao secretário, o Sr. Eduardo Ribeiro
de Oliveira, que leu a ata da sessão anterior. Logo após, o Presidente colocou a ata para discussão
e  aprovação,  a  qual  foi  aprovada  por todos  os  Conselheiros  presente.  Logo  depois,  o  Senhor
Presidente,    passou   a   palavra   a   Superintendente   do   IPEMAD,    a   qual   pediu   que   todos
acompanhasse  a  prestação  de  conta  do  referido  balancete  de janeiro:  Receita  Total  Arrecadada
R$  82.586,66  (Oitenta  e  dois  mil  quinhentos  e  oitenta  e  seis  reais  e  sessenta  e  seis  centavos),
Despesas  geral  empenhada  R$   553.957,01   (Quinhentos  e  cinquenta  e  três  mil  novecentos  e
cinquenta e sete reais e um centavos), Despesas geral pagas R$ 510.837,01  (Quinhentos e dez mil
oitocentos  e  trinta  e  sete  reais  e  um  centavos),  Despesas  administrativas  pagas  R$  22.146,70

(Vinte  dois  mil  cento  e  quarenta  e  seis  reais  e  setenta  centavos),  Despesas  com  a  folha  dos
Aposentados e Pensionistas R$ 488.690,31  (Quatrocentos e oitenta e oito mil   seiscentos e noventa
reais e trinta e  um centavos).  Em seguida,  infomou o  saldo: em Caixa R$ 0,00 (zero reais), em
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Bancos R$ 6.819.361,57 (Seis milhões oitocentos e dezenove mil trezentos e sessenta e um reais e

cinquenta e sete centavos), já a Rentabilidade dos Fundos de lnvestimentos aplicados no Banco do
Brasil  e  Caixa Econômica Federal,  deu  saldo negativo  de R$  15.874,36  (Quinze mil  oitocentos e

setenta  e  quatro  reais  e trinta  e  seis  centavos).  Ainda  com  uso  da  palavra,  a  Superintendente

passou  a  prestar  conta  do  balancete  de  fevereiro:   Receita  Total   Arrecadada  R$   371.720,83
(Trezentos e  setenta e um  mil  setecentos e vinte reais e oitenta e três centavos),  Despesas geral
empenhada  R$  514.303,02  (Quinhentos  e  quatorze  mil  trezentos  e  três  reais  e  dois  centavos),
Despesas geral pagas R$ 515,233,02 (Quinhentos e quinze mil  duzentos e trinta e três reais e dois
centavos), Despesas administrativas pagas R$ 25.767,87 (Vinte e cinco mil setecentos e sessenta e
sete  reais  e  oitenta  e  sete  centavos),  Despesas  com  a folha  dos  Aposentados  e Pensionistas R$
489.455,15  (Quatrocentos  e  oitenta  e  nove  mil  quatrocentos  e  cinquenta  e  cinco  reais  e  quinze
centavos).   Em   seguida,   informou   o   saldo:   em   Caixa   R$   0,00   (zero   reais),   em   Bancos
R$6.664.248,57 (Seis milhões seiscentos e sessenta e quatro mil duzentos e quarenta e oito reais e
cinquenta e sete centavos), já a Rentabilidade dos Fundos de lnvestimentos aplicados no Banco do
Brasil  e  Caixa  Econômica  Federal,  deu  saldo  negativo  de  R$  48.658,69  (Quarenta  e  oito  mil
seiscentos  e  cinquenta  e  oito  reais  e   sessenta  e  nove   centavos).   Ato  continuo,   a  Senhora
Superintendente,  ainda  informou  que  com  relação  aos  Repasses  Previdenciários,  a  Prefeitura
Municipal de Alhandra não repassou o CUSTO ESPECIAL do mês de Janeiro, no montante de
R$  384.749,80  (Trezentos  e  oitenta  e  quatro  mil  setecentos  e  quarenta  e  nove  reais  e  oitenta

centavos),  e  do  mês  de  Fevereiro,  no  valor  de  R$  381.876,05  (Trezentos  e  oitenta  e  um  mil
oitocentos e setenta e  seis reais e cinco centavos).  Além  disso,  os Parcelamentos de acordo de n°
01468 01469 01470  de  201 bem  como  os novos parcelamentos n° 00740 00757  e  00754  de

2020  (publicados  em Diário  Oficial  em  30/12/2020),  não  foram  pagos  em  Janeiro  e Fevereiro;
com isso, já foram encaminhado  oficios  à  Secretaria de Finanças  informando-o  sobre os débitos.
Desta  foma,  finalizou  a  prestação  de  contas.  Passou  à  palavra  aos  Conselheiros  e,  após  a

pronúncias  dos  mesmos,  a  senhora  Superintendente  prosseguiu  informando  que  em  Fevereiro
houve a concessão de (1) aposentadoria e (1) pensão por morte, além de (1) desaposentadoria, por
recomendação  do  Tribunal  de  Conta  do  Estado  da  Paraíba.  Disse  ainda,  que  o  IPEMAD  está

passando por uma auditoria à distância,  dos últimos  5  anos (2016-2020),  pela Receita Federal  do
Brasil - SPREV, a qual solicitou vários documentos. 0 Senhor Presidente, assumiu a palavra na
sessão, e ratificou que o Servidor que fora desaposentado, já apresentou-se no RH da Prefeitura de
Alhandra,  dentro  do  prazo,  e  está  exercendo  suas  fimções junta  a  Secretaria  de  Educação  do
Município. Em seguida, passou a palavra ao Atuário, o Sr. Ericles Mateus Batista Rodrigues, que
iniciou  a explanação,  sobre  o  que é  a política de  investimento,  a  sua importância,  e recomendou

que  seja  feita  uma  alteração  na  mesma,  qual  seja,  na  Taxa  de  Juros  de  4.51%  (quatro  ponto
cinquenta  e um  por  cento)  e  elevando-a para  5.45%  (cinco  ponto  quarenta e  cinco  por  cento),
dando assim,  possibilidade de  alcançar a Meta Atuarial;  tal alteração foi aprovada por todos os
Conselheiros  presente virtualmente.  Logo  após,  o  Atuário,  continuou  com  a palavra  e passou  a
explanar sobre os Credenciamentos das lnstituições Financeiras, em que o BANCO DO BRAsm
e a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL estão devidamente credenciadas,  pois atendeu a todos os
requisitos do EDITAL N° 01/2021 -CREDENCIAMENTO DE INSTITUIÇÕES FNANCEIRA.
estando aptos a receber os recursos do lnstituto,  o  qual  foi aprovado por todos os Conselheiros

presente.  Em  seguida,  Sr.  Ericles  Mateus Batista Rodrigues,  atuário,  passou  a  explicar  sobre  o
Credenciamentos dos Fundos de lnvestimentos pertencente aos bancos credenciados, logo depois,

passou  à  palavra aos  Conse]heiros  e,  após  a pronúncias  dos  mesmos,  foi  aprovado por todos
membros presente.  Ato contínuo,  a Senhora Superintendente,  informou que já foi promulgada e

publicada  a Lei Municipal  n°  619/2021,  que trata-se  sobre  o  aumento  da alíquota dos  servidores
para  14% (quatorze por cento),  assim o Município  de Alhandra se adequou deteminação da EC
n°.  103/2019 a`efoma da Previdência). Inexistindo matéria a de]iberar, o Presidente encerrou a
sessão agradecendo  a  presença virtual  dos Conselheiros e informando-os que novas convocações



serão  feitas  remotamente.  E,  para  constar,  lavrou-se  a  presente  ata,  a  qual  subscrevo  [Eduardo
Ribeirodeoliveira,secretário(a)"adhoc"]evaiassinadapormimedemaispresentes.@

Alhandra-PB,  30 de março de 2021.
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